



Saluda Pedro Haces que todos grupos parlamentarios avalaran la llamada “Ley Silla”; es histórico



El diputado Pedro Haces Barba (Morena) saludó que todos los grupos parlamentarios suscribieran y avalaran por unanimidad la reforma a la Ley Federal del Trabajo para que las y los trabajadores que laboran ocho horas de pie tengan derecho al descanso en una silla con respaldo; es histórico y es muy importante que a los trabajadores se les trate como seres humanos que son.

“Aquí en este país todos somos trabajadores. Agradezco a las bancadas de todos los partidos políticos que integran este Congreso esta votación por unanimidad para que esto haya salido. La gente, como seres humanos, necesitamos descansar”, indicó.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, Haces Barba expuso que brindar una silla con respaldo es muy bueno para que las cajeras de los supermercados o quienes están en las bandas en las líneas de producción puedan sentarse y trabajar de manera cómoda.

“Esto hoy es histórico porque, además es una reforma que se pasa en ‘fast track’, se dispensó todo, hubo armonía y unidad, porque todos somos mexicanos y eso a mí como dirigente nacional de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México me enorgullece estar votando esto en favor de las y los trabajadores”, manifestó.

Subrayó que esta reforma también coadyuvará a aminorar las enfermedades referentes a la circulación o cardiovasculares, debido a que la gente va a tener la posibilidad de reposar o alternar, trabajar un rato de pie y un rato sentado.

El diputado de Morena agradeció la voluntad de los empresarios de apoyar esta causa y cuidar a las y los trabajadores. “Si los empresarios cuidan a los trabajadores, los trabajadores van a tener un buen rendimiento dentro de las empresas y van a poder generar mejores cosas”.

Cuestionado sobre la reforma que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, Pedro Haces sostuvo que este tema se analizará más adelante; no obstante, ya existen muchas áreas de trabajo en donde se laboran 40 horas, en semana inglesa.

“Vamos a proponer que quien quiera trabajar 40 horas o 48, lo haga, esa es una buena salida. Tenemos que ser muy cuidadosos y tomar las cosas con cabeza fría porque si nos vamos todos a 40 horas, los empresarios van a tener que contratar horas extras y esas horas no las va a asumir el empresario que produce, se las va a trasladar en precio al consumidor, además, puede traer inflación”, asentó.

Por otra parte, sobre los estragos que dejó el paso del huracán “John” en Acapulco, el diputado subrayó la importancia de que todos y todas se sumen y realicen sus donaciones en especie, es momento de ayudar.

<https://www.tallapolitica.com.mx/saluda-pedro-haces-que-todos-grupos-parlamentarios-avalaran-la-llamada-ley-silla-es-historico/>